

**EN BREVE**

**ECONOMÍA**

**Charla informativa del Instituto de Fomento en Torre Pacheco**

El Instituto de Fomento dio ayer en Torre Pacheco una charla informativa en la biblioteca local a 80 empresarios del municipio para explicar sus nuevas ayudas. La charla fue impartida por Francisco Inglés, coordina-

dor de la oficina del INFO en Cartagena. Además estuvieron presentes Juan Antonio Gutiérrez, coordinador del Punto PYME, Conchi Sánchez Pérez, edil Empleo y M<sup>a</sup> Dolores Valcárcel, edil de Hacienda.



La charla se desarrolló en la biblioteca del municipio. ELFARO

**MORATALLA**

**Iberdrola invertirá 60.000 euros en un nuevo centro de transformación**

Iberdrola va a construir un nuevo centro de transformación de energía eléctrica en Calar de la Santa (Moratalla), que, una vez en servicio, sustituirá al antiguo transformador a la intemperie que hasta la fecha suministra energía a los vecinos de esta pedanía.

La inversión prevista alcanza los 60.000 euros y el plazo de ejecución de la obra es de aproximadamente dos meses desde la obtención de los correspondientes permisos de autorización. El nuevo transformador entrará en funcionamiento para mediados del verano.

**CEHEGÍN**

**Sicarm 2010 acerca las nuevas tecnologías a los ciudadanos**

El municipio fue seleccionado como Ciudad Digital entre doce proyectos

ELFARO

■ CEHEGÍN. El director general de Telecomunicaciones y Sociedad de la Información, Diego Pedro García, inauguró ayer 'Sicarm itinerante 2010' en Cehegín, donde estará hasta el próximo domingo 18 de abril, dentro de las actividades del X Foro Anual de la Sociedad de la Información de la Región de Murcia (Sicarm).

El municipio fue seleccionado entre los doce proyectos que se presentaron en 2009 como Ciudad Digital y cuenta con una inversión de 1,2 millones de euros "para que el Ayuntamiento, las empresas locales y los ciudadanos puedan adentrarse de forma privilegiada en la Sociedad



Los niños utilizan las herramientas de enseñanza basadas en la tecnología. ELFARO

de la Información", destacó García.

'Sicarm itinerante' arrancó su décima edición la pasada semana en Caravaca de la Cruz y su objetivo es acercar

la tecnología a los ciudadanos de la Región y fomentar su participación en los talleres, concursos y demostraciones programadas. "La gran apuesta de Si-

carm es la participación, es su rasgo diferencial a ferias como SIMO o Informat", señaló García, a lo que añadió que la intención de estas jornadas es que las noveda-

des presentadas "se toquen, se usen y se aprenda a vencer el miedo y a sacar mayor provecho de la tecnología".

Entre las novedades presentadas en las demostraciones tecnológicas itinerantes se encuentra el Aula del Futuro, que utiliza herramientas de enseñanza basadas en las TIC, diversos servicios electrónicos o avances en la seguridad informática en Internet.

Tras su paso por las localidades de Caravaca de la Cruz y Cehegín, estas demostraciones tecnológicas se desplazarán ahora a los municipios de Los Alcázares, Lorca y Beniel, dentro del Plan para el Desarrollo de la Sociedad de la Información de la Región de Murcia.

**'Sicarm itinerante 2010' permanecerá en Cehegín hasta el próximo domingo**

**LORCA**

**Invertirán más de trece millones en el hospital**

EUROPA PRESS

■ MURCIA. El gerente del Área de Salud de Lorca, José Luis Tracín, aseguró que el Servicio de Salud de Murcia ya con un proyecto de reforma completa de las áreas de Pediatría y Obstetricia del Hospital Rafael Méndez cuya ejecución está prevista en 2010 por un importe de 13.750.000 euros.

Albarracín explicó que las obras de ampliación de la reforma completa de Pediatría y Obstetricia, que implican de dos a cinco quirófanos en los que se realizará el proceso de parto y se cubrirán dos quirófanos nuevos obstétricos.

**EN CORTO**

**CEHEGÍN**

**Las casas rurales aumentan el número de plazas para las pernoctaciones**

El alcalde de Cehegín, José Soria, y el concejal de Turismo, Francisco Abril, han visitado las nuevas casas rurales Río Quípar, que contribuirán a aumentar el número de plazas para pernoctar

en la localidad", según el edil. Situadas junto al Puente de Hierro, estas casas, con capacidad para 16 personas, están construidas al estilo mallorquín, forradas de pie-

dra, que les da un acogedor aire rústico. Abril ha manifestado que "las personas que pasen unos días en estos nuevos alojamientos se llevarán una opinión excelente, porque, sinceramente, no estamos acostumbrados a ver casas como éstas". Su propietario, Juan Pérez, ha asegurado que se trata de aumentar el turismo, a la vez que se rentabiliza la gran inversión realizada.

